

## Hintergrundinformationen zum morphogenetischen Feld

Wir befinden uns in einer Zeit des schnellen Wandels. Die Energien beschleunigen sich, die Erde und damit auch wir werden immer feinstofflicher. Wir befinden uns auf dem Weg in die Informationsgesellschaft. Agrarwirtschaft und industrielle Fertigung werden immer mehr von Maschinen erledigt, die direkte körperliche Arbeit wird laufend abnehmen. Da sollte sich auch die Radiästhesie verändern und sich mehr ins Feinstoffliche entwickeln. Wenn wir eine Informationsgesellschaft werden, sollten sich auch unsere Heilmethoden mehr auf die Informationsebene beziehen. Das bedeutet, dass wir energetische Unausgewogenheiten bereits im feinstofflichen Bereich ausgleichen, bevor sich körperliche Beschwerden oder Krankheiten manifestieren. Das heißt nicht, dass die alten Methoden überflüssig sind. Sie sollten jedoch erweitert und ergänzt werden durch neues Wissen.

Doch was ist das morphogenetische Feld? Der Begriff stammt von dem englischen Biologen Rupert Sheldrake. Er hatte bei seinen Forschungen festgestellt, dass Tiere, die auf verschiedenen Kontinenten lebten, gleichzeitig ein bestimmtes, atypisches Verhalten aufwiesen. Er stellte die Theorie auf, dass Lebewesen in telepathischer Weise miteinander verbunden sind, und so neue Verhaltensweisen von weit entfernt lebenden Artgenossen übernehmen können. Er untermauerte seine Theorie mit Studien zu Erfindungen, die fast gleichzeitig an verschiedenen Orten der Welt gemacht wurden. Die Übertragung dieser von ihm postulierten telepathischen Informationen geschieht über ein Feld, mit dem die gesamte Schöpfung verbunden ist. Dieses Feld nannte er morphisches oder morphogenetisches Feld.

Heilpendeln, Raumenergetik, Lichtarbeit und Chakra-Healing im morphogenetischen Feld haben viele Vorteile:

- Erstens kann ein großer Teil der Arbeit mittels der Teleradiästhesie erfolgen, so dass die persönliche Anwesenheit nicht zwingend erforderlich ist.
- Zweitens braucht es fast keine physischen Maßnahmen mehr. Die Arbeit im morphogenetischen Feld von Personen, Grundstücken, Häusern oder Räumen erfolgt hauptsächlich über die Anwendung von radionischen Pendeln.
- Drittens entspricht es dem Zeitgeist. Heute muss alles schnell gehen. Die Arbeit im morphogenetischen Feld ist schnell, elegant und benötigt keinen Materialaufwand.
- Viertens lässt es sich problemlos mit anderen Verfahren verbinden. Man kann klassisches Feng Shui anwenden und mit radionischem Pendeln ergänzen. Man kann traditionelle Heilweisen wie Akupunktur, Ayurveda, Homöopathie, usw. mit Pendelheilung begleiten.

Das morphogenetische Feld verbindet uns alle. Wir leben in diesem Feld. Was irgendwo an einem Ort geschieht, wird ohne jeden Zeitverlust sofort über dieses Netz verteilt. Ob jemand vor Ort ist, ob 20 km entfernt oder sogar 2000 km, das spielt keine Rolle. Alles, was ins morphogenetische Feld eingespeist wird, ist sofort überall verfügbar. Das ist wie ein Upload ins Netz. Sobald jemand eine Datei hochgeladen hat, ist sie überall ohne Zeitverlust verfügbar. Wir machen einfach einen Upload für die Person oder das Haus. Die Information kommt zeitgleich dort an. Wer die Informationstechnologie versteht, versteht auch diesen neuen Ansatz.

Bei der radionischen Übertragung können wir alle möglichen Energiefelder einschwingen. Das können bei Bedarf Bachblüten, Pflanzen-Tinkturen oder Kristalle sein. Gerade die Bachblüten haben sich überraschenderweise als besonders wirkungsvoll erwiesen. Mit Hilfe der Radionik reicht es, wenn Bilder dieser Blüten vorliegen. Diese werden ins Energiefeld von Personen oder Gebäuden eingeschwungen. Das klingt im ersten Moment sehr seltsam. Wir sollten aber beachten, dass wir im Bereich der Raumenergetik keinen Steinhafen, sondern das Energiefeld des Hauses behandeln. Aus diesem Blickwinkel ist es verständlich, warum Heilmittel, die bei Menschen eingesetzt werden, auch bei Gebäuden wirken.

Für Heilpendeln, Raumenergetik, Lichtarbeit und Chakra-Healing im morphogenetischen Feld benötigen wir spezielle Pendel. Diese sind:

## Das einfache Holzpendel



Das einfache Holzpendel wird für die indikative Radiästhesie verwendet. Hier ist es nicht sinnvoll, einen Formstrahler zu verwenden. Ein leichtes Holzpendel mit Spitze eignet sich am besten, um auf Pendeltafeln gut ablesen zu können. Mit diesem Pendel wird in der Regel keine Energiearbeit verrichtet, da es keine Felder aufbaut.  
Material: Buchenholz

## Das Isis-Osiris-Pendel



Dieses Pendel weist acht Scheiben und zwei Halbschalen auf, die für die Qualität der Schwingung verantwortlich sind. Wenn wir dieses Pendel austesten, ergibt sich eine weiße Abstrahlung. Diese Energie wird immer dann verwendet, wenn etwas auf Personen oder Gebäude übertragen werden soll, oder wenn Energien harmonisiert werden sollen.  
Material: Messing, auch vergoldet erhältlich.

## Das Karnak-Pendel



Dieses Pendel gibt eine sogenannte Grünminus-Schwingung ab. Diese wurde von den französischen Radiästheten Léon Chaumery und André de Bélizal um 1970 herum entdeckt. Dieses Pendel kann vor allem negative Formstrahlen, wie sie von Dachgiebeln und Hauskanten abgegeben werden (sogenanntes Sha Qi), neutralisieren. Auch Wasseradern lassen sich damit auflösen. Wir testen auf negative Strahlungsenergien. Wenn solche vorhanden sind, lässt man das Pendel mit dem entsprechenden Auftrag über dem Hausplan schwingen.  
Material: Buchenholz

## Das Isis-Osiris-Pendel 4H4



Dieses Pendel hat eine perfekt ausgewogene Schwingung zwischen Yin (Isis) und Yang (Osiris). Es ist sehr geeignet, um mit Trigrammen und Sternen auf Hausplänen zu arbeiten. Seine Farbe umfasst das gesamte Spektrum von violett bis ultraweiß. Das bedeutet, dass es sehr anpassungsfähig ist, und jede benötigte Schwingung zur Verfügung stellen kann. Es ist das perfekte Pendel für die raumenergetische Arbeit.  
Material: Messing, auch vergoldet erhältlich.